



En route pour de nouvelles aventures !

publié le 15/03/2023

Le lycée Guy Chauvet a obtenu l'accréditation Erasmus+ !

Descriptif :

Le lycée Guy Chauvet a obtenu l'accréditation Erasmus+ !

Grâce au travail de Mmes Postaire et Royer-Comole, enseignantes référentes pour l'ouverture internationale, le [lycée Guy Chauvet](#) est accrédité "Erasmus +" jusqu'en 2027.

Nos élèves et nos personnels auront la possibilité de partir, seuls ou en groupe, dans divers pays européens afin de renforcer la dimension européenne de l'enseignement.

L'accréditation du lycée repose sur 4 piliers :

- développement professionnel,
- inclusion,
- éducation au développement durable
- ouverture culturelle.

Les mobilités et projets communs promouvront les valeurs d'inclusion et de diversité, de tolérance et de participation démocratique. Les participantes et participants seront sensibilisés à la diversité et au patrimoine européen commun et contribueront à développer des réseaux professionnels dans toute l'Europe.

Compte tenu des caractéristiques géographiques et socio-économiques du territoire loudunais, ce sont de belles opportunités qui s'ouvrent à nos élèves pour acquérir et renforcer des compétences utiles à leur projet d'avenir.

Ce sont de beaux horizons qui s'ouvrent à toute la communauté scolaire !

Le lycée présentera les éléments recueillis lors des mobilités et dans le cadre des projets communs dans un [site internet dédié](#).

(Contribution de M. Laurent Cardona, proviseur)